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七夕飾りで季節の彩りを

　７月６日、千種保育所さくら組・
すみれ組の園児 20 人が総合保
健福祉センターと串間市民病院を
訪れ、七夕笹飾りを贈呈しました。
笹飾りはそれぞれの施設ロビーに
展示。園児が手づくりした星や天
の川、織姫、彦星などが散りば
められ、訪れた人の目を楽しませ
ていました。また、訪れた人にも
自由に利用してもらえるよう短冊と
筆記具も備え付けられていました。
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うまくできた

今日は、よかバスにのってきました。とて
も楽しかったです。たなばたかざりやた
んざくもみんなでつくりました。たんざく
のマーブルもようはかんたんだったけど
きれいにつくれました。たんざくには「た
いこがたたけますように」とかきました。

早さと正確さを競います

　７月８日、蔵元河川敷親水公園
で第 24 回消防操法大会が開か
れました。今大会には、市内５分
団から選抜された６隊の消防隊が
出場。ホースやポンプ操作の正確
さと速さ、そして動きの美しさを競
いました。梅雨の晴れ間となった
この日、見事優勝に輝いたのは
大束分団第５部消防隊の皆さん。
同隊は８月25日に開催される県大
会に串間の代表として出場します。
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高速道の早期完成を要望

　７月５日、南郷ハートフルセンター
で東九州自動車道建設促進日南・
串間地区総決起大会が開かれまし
た。会には日南・串間などから約８
５０人が参加。会に先立ち開かれ
た意見発表会では、代表者が高
速道路の必要性を熱く訴えました。
今後も東九州自動車道「清武〜日
南間」の早期完成と「日南〜串
間〜志布志間」の早期整備計画
格上げに向け、要望していきます。
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串間のみちを考える
女性の会　会長

斉藤チヅ子さん
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未来を託す道

串間代表として、意見発表しました。高
速道路はただ単に必要なのではなく、人
口増加・雇用の創出・物資輸送・防災な
ど多くの面において意味があると思って
います。高速は「串間の未来を託す道」
であり、「子や孫に託す道」だと思います。

大束分団第５部消防隊
指揮者

吉田明広さん
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県大会頑張る

優勝できたのは率直にうれしいのですが、
結果は目標としていたタイムより８秒も
遅い61秒だったので納得していません。
チームワークはとても良いので、県大会
では目標タイムの53秒と優勝をねらって
いきたいと思っています。頑張ります。

My Town Topics

まちの話題
市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

夏の串間を満喫しました 

　７月14日、ＮＰＯ法人『ひむか
ドリームプロジェクト』が志布志湾
遊覧船体験を実施しました。市の委
託する『福島港エリア活性化事業』
の１つで、９月の中旬まで週末を中
心に行われます。遊覧船は都井
方面から志布志湾までを１時間か
けてクルージング。終了後には串
間の海の幸山の幸が振る舞われ、
初日に参加した約 30 人の観光客
は串間の夏を堪能していました。
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梅雨明けを前に海びらき
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泳ぐのが好き

きょうはママといっしょにきました。キ
ティちゃんのみずぎは、じぶんでえらび
ました。およぐのはだいすきなので、きょ
うはとてもたのしいです。たからさがし
では、イルカランドのけん（無料招待
券）をみつけました。うれしかったです。

　７月14日、高松海水浴場で海
開きがあり、市内外から約２００人
が訪れました。海の安全を祈願す
る神事が行われた後には、串間
太鼓『神童』が演奏を披露。訪
れた人々を歓迎するように、太鼓
の音が高く遠く響いていました。こ
のほか、かき氷の早食い競争や宝
探し、海の幸ふるまいなども催され、
小さな子どもから大人まで多くの
人々が夏の日を満喫していました。
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たのしかった

夏休みで、ロサンゼルスからおじいちゃ
んのところに遊びにきました。６月から
１ヵ月金谷小にいます。船はスピード
が速くてこわかったけど、水が冷たくて
気持ちよかったです。食べものもすごく
おいしくて、おかわりしたくらいでした。
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元串間市議会議員で旭日双光章を受けている故・野邊幸継氏がこの
ほど従六位を受章され、７月５日に市役所で市長からご遺族に位記が伝
達されました。野邊氏は昭和 58 年から串間市議会議員を４期 16 年に
わたり務め、副議長や産業経済常任委員会委員長、総務常任委員会
委員長を歴任するなど、地方自治の発展に多大な貢献をされました。こ
れまでの功績に改めて感謝申し上げるとともに、ご冥福をお祈りいたします。

叙位伝達式がありました

代理で位記伝達を受ける野辺幸治さん

記念植樹の桜を市に寄贈

　７月13日、串間元気クラブ（中
川研児代表・22 人）の役員５人が
市役所を訪れ、桜木を寄贈しまし
た。同クラブは平成 21 年から市の
委託で桜づつみロードの桜を管理。
また希望者を募り、結婚や誕生記
念に桜を植える事業も行っています。
寄贈は昨年度と今年４月までに
記念植樹された桜木 30 本。植樹
者名を寄贈目録にして市長に手渡
しました（18 ページに名簿記載）。
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串間元気クラブ
代表

中川研児さん
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声かけに感謝

剪定などの活動をしていると、最近は
いろんな方が声をかけてくれるようにな
りました。中には、わざわざお茶を買っ
て届けてくださる方もおられ、とてもうれ
しいです。このような支援を糧にして今
後さらに活動に励んでいきたいですね。


